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Ata de reunião ordinária do Conselho Municipal de Direitos da Criança e do 1 

Adolescente de Campinas, realizada ao sétimo dia do mês de agosto de dois mil e 2 
doze às dezesseis horas, em sua sede sito à Rua Ferreira Penteado, nº 1.331- 3 

Centro. Estiveram presentes: representantes do Poder público titulares: Maria 4 
Rita de Cássia Bueno Martins e Sônia Maria Bonfanti Gonçalves, e seus suplentes: 5 

Maria Rachel Nascimento e Cristiane Aparecida Florêncio Savi, representantes da 6 
sociedade civil - entidades de atendimento e/ou defesa da criança e do 7 
adolescente – titulares: Abel de Mattos Cabral Neto, Lincoln Cesar Moreira e Jairo 8 

Pereira Leite e seus suplentes: Fabiana Aparecida Ferreira , os representantes de 9 
entidades com atividades junto aos Movimentos Populares- titulares: 10 

Gustavo de Lima Bernardes Sales, Margareth Morelli e Sheila Rodrigues de Oliveira. 11 
Estiveram presentes os convidados: Ângela L.Ziggiatti (Itaú Social), Leandro A. G. 12 
Silva (Conselho Tutelar), Lízia Pires Pontes(Conselho Tutelar), Márcia 13 

Monteiro(Associação Acalme Galiel Mendonça), Márcia(ANA), João Luiz 14 
Fernandes(Itaú Unibanco), Alex Bahia(candidato ao Conselho Tutelar), Eulin 15 

Mark(candidato ao Conselho Tutelar), Natan C.Volpini(candidato ao Conselho 16 
Tutelar), Regina B. Villas Boas(Conselho Tutelar), Silma G.A.Monteiro(Conselho 17 
Tutelar) e Eude Augusto(Ação Forte).  Deliberação sobre: 1.Aprovação das Atas 18 

das reuniões de 10/07, 17/07, 20/07 e 31/07/2012. Retirado de pauta 19 
2.Destinações da Fundação Itaú Social. Conselheiro Abel esclarece que a 20 

Fundação Itaú Social apresentou um Termo de Compromisso de 2013, após ter sido 21 
debatido com o jurídico do banco. A Fundação Itaú Social solicita que até o dia 22 
18/08/2012 o CMDCA faça indicações de uma área de destinação específica. 23 

Esclarece que a mudança está relacionada com a figura da entidade, delega ao 24 
CMDCA adotar critérios de indicação. Lincoln parabeniza o Itaú Social pela 25 

adequação a Legislação federal nº 12594/12). Sugerido a indicação para o Plano de 26 
Convivência Familiar e Comunitária, enquanto políticas prioritárias. Margareth 27 
ressalta que o plano é amplo e vai para além de instituições de acolhimento. Abel 28 

refere que não pode ser indicado algo muito amplo que dificultará a destinação que é 29 
atribuição do Itaú Social, a Conselheira Tutelar Silma considera que o plano nos 30 

reporta ao acolhimento, no entanto prioriza a convivência familiar, colocado em 31 
votação foi aprovado por unanimidade com 9 votos favoráveis. 3.Processo 32 
Eleitoral dos Conselhos Tutelares. Esclarecido que há questões a serem 33 

debatidas relacionadas a competência das comissões, locais e transporte. Com 34 
relação a competência da comissão há o entendimento que a comissão tem 35 

competência no dia do pleito e encerra-se no final do dia. A responsabilidade do 36 
pleito é do Conselho, a comissão é responsável pela operacionalização do processo. 37 

Jairo convoca todos os conselheiros para o dia do pleito em 02/09/2012 a partir das 38 
8:00h, sugere o revezamento entre os Conselheiros de Direito. Em relação ao 39 
transporte sugeriu-se disponibilizar ônibus para a população votar. As conselheiras 40 

de direito Cristiane e Fabiana farão oficio e encaminhamentos juntos aos órgãos 41 
executores da política de transporte a solicitação de disponibilização da gratuidade 42 

de transporte urbano à população ou alteração do itinerário neste dia com a 43 
finalidade de facilitar o acesso aos locais de votação. Não há o compromisso do 44 
CMDCA condicionando-o à votação. Não foi colocado em votação devido o consenso 45 

de todos. A comissão está trabalhando com dois locais de votação, sendo que os 46 
eleitores das Zonas Eleitorais 274, 378 e 379 votarão na Guardinha, os eleitores das 47 

Zonas Eleitorais 33, 275 e380 votarão na EE Culto à Ciência. A eleição é 48 
centralizada, o Conselho e a Comissão querem facilitar a participação, colocado em 49 
votação a aprovação do edital, com os esclarecimentos pertinentes a competência da 50 

comissão, aos locais de votação e ações para viabilizar o acesso a população, foi 51 
aprovado com 9 votos favoráveis. Apresentado o cronograma de atividades da 52 

comissão e do processo de eleição e a composição da comissão incluindo as 53 
conselheiras Sônia Bonfanti e Maria Rita. Em 23/08/2012 haverá treinamento aos 54 
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colaboradores do dia pleito, podendo participar no período da manhã ou tarde. Abel 55 

retoma o tema que refere ao Itaú social, considerando que a relação com a 56 
secretaria ficou exacerbado, uma vez que foi informado pelo Itaú social que o 57 

recurso foi feito em parcelas. O conselheiro Abel informou que o recurso foi 58 
repassado na totalidade e a entidade alega não ter recebido a destinação na 59 

totalidade, por outro lado a SMCAIS orienta que a solicitação seja feita por escrito 60 
através de ofício. Colocado em votação duas propostas sendo a 1ª – solicitar por 61 
escrito junto ao Fundo quando foi realizado o depósito a entidade e a 2ª proposta é 62 

para que o tesoureiro faça por escrito suas questões, contextualizando todas as 63 
informações para que possa se ter posicionamentos, houve empate na votação das 64 

propostas, o presidente desempatou com voto e aprovação da proposta 1ª. Cristiane 65 
refere que os conselheiros ao representar o Conselho em eventos podem ser 66 
questionados quanto ao posicionamento do conselho, devendo portanto ser incluído 67 

por escrito na pauta para que se possa estabelecer critérios, se ocorreu equívoco de 68 
alguma coisa é importante que daqui para frente se adotem posicionamentos mais 69 

adequados. 4. Escolha do Vice-Presidente e do 2º Tesoureiro para diretoria 70 
executiva-Gestão 2012-2013. Jairo orienta que a escolha deve ser um conselheiro 71 
representante do poder público, Sônia Bonfanti se coloca a disposição. Sugerido que 72 

diante das consecutivas ausências do representante da Secretaria da Cultura, a 73 
Conselheira Cristiane passe a assumir a titularidade para em seguida encaminhar a 74 

votação que será pauta para a próxima reunião. 5. Instituição Padre Haroldo 75 
Rahm-Solicitação da liberação de recurso de R$5.000,00 para Supervisão 76 
Institucional – Comissão de Abrigos. Colocado em votação foi aprovado com 9 77 

votos favoráveis. 6.Casa de Maria de Nazaré – Solicitação da liberação de 78 
recurso de R$5.000,00 para Supervisão Institucional – Comissão de Abrigos. 79 

Aprovado após votação com 9 votos favoráveis. 7. Aldeias Infantis SOS Brasil – 80 
Solicitação de recurso para o Seminário ”Mobilização para Construção de 81 
Planos Municipais de Promoção, Proteção e Defesa do Direito de Crianças e 82 

Adolescentes à Convivência Familiar e Comunitária”. Aprovado com 8 votos 83 
favoráveis e 1 contrário, sendo justificado pelo conselheiro Abel que respeita a 84 

proposta no entanto o recurso deve ser direto para a criança e ao adolescente, não 85 
devendo ser utilizado na realização de seminário. As demais pautas ficarão para a 86 
próxima reunião. A reunião foi encerrada. Nada mai havendo eu Maria Rita de Cássia 87 

Bueno Martins, lavrei a presente ata. 88 


